

ABSTRAK

Faktor yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Prodi PTB Berorganisasi

Oleh: Apriyol

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan faktor yang mempengaruhi minat mahasiswa prodi PTB BP 2014-2015 berorganisasi dengan populasi mahasiswa yang tidak aktif berorganisasi sebanyak 90 orang.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif dan teknik pengambilan sampel menggunakan *Proportional Random Sampling* sebanyak 73 responden, dimana 23 responden mewakili dari BP 2014 dan 50 responden dari BP 2015. Data dikumpulkan menggunakan angket dengan *Skala Likert* yang terdiri dari 4 pilihan jawaban. Jumlah item di dalam angket penelitian sebanyak 33 butir pernyataan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor yang dapat mempengaruhi minat mahasiswa mengikuti organisasi mahasiswa adalah : (1) Faktor dorongan dari dalam, yaitu minat yang didahului oleh pengetahuan dan informasi mengenai objek yang yang dituju sebesar 45,21% dengan kategori tinggi. Diantara aspek faktor dorongan dari dalam yang mempengaruhi minat mahasiswa mengikuti organisasi mahasiswa, yang paling dominan mempengaruhi adalah perhatian sebesar 52,05% dengan kategori sangat tinggi. (2) Faktor motif sosial, yaitu faktor yang dalam bentuk kemauan atau hasrat untuk melakukan suatu aktivitas dalam memenuhi dorongan kebutuhannya sebesar 58,90% dengan kategori tinggi. Aspek faktor motif sosial yang mempengaruhi minat mahasiswa mengikuti organisasi mahasiswa adalah faktor kebutuhan diakui dan kebutuhan dihargai keduanya dominan masing-masing sebesar 49,32% dengan kategori tinggi dan sangat tinggi. (3) Faktor reaksi emosional ,yaitu minat itu disertai dengan perasaan puas (biasanya perasaan senang) sebesar 36,99% dengan kategori sangat tinggi. Diantara aspek faktor reaksi emosional yang mempengaruhi minat mahasiswa mengikuti organisasi mahasiswa, yang paling dominan mempengaruhi adalah rasa puas sebesar 49,32% dengan kategori sangat tinggi. Dari faktor dorongan dari dalam, faktor motif sosial dan faktor reaksi emosional yang paling dominan mempengaruhi minat mahasiswa mengikuti organisasi mahasiswa adalah faktor motif sosial.